

Neuer Gottesdienstplan

Auf der Gemeindeversammlung im September haben wir es schon vorgestellt: ab dem neuen Jahr haben wir einen neuen Gottesdienstplan. Wir werden **am Sonntag** nur noch **einen Gottesdienst in der Gemeinde** haben,

an den ersten und dritten Sonntagen im Monat in der Trinitatiskirche in Neubrück,

an den zweiten und vierten Sonntagen im Monat in der Erlöserkirche in Höhenberg-Vingst.

Die Gottesdienste werden grundsätzlich um 11 Uhr sein und es wird vorher ab 9,30 Uhr Frühstück geben.

Es wird auch grundsätzlich einen Fahrdienst geben. Der wird immer um 9,30 Uhr an der Kirche, in der kein Gottesdienst ist, starten, so dass die Menschen, die damit fahren, auch frühstücken können. Nach dem Gottesdienst wird der Fahrdienst um 12,00 Uhr zurückfahren.

Vier Mal werden wir im kommenden Jahr einen fünften Sonntag im Monat haben. Der erste davon ist im März und ist der Ostersonntag. Da werden wir, wie an Karfreitag und Heilig Abend auch, in beiden Kirchen Gottesdienste anbieten. Für die drei anderen Sonntage am 30. Juni, 29. September und 29. Dezember hat sich das Presbyterium besondere Angebote ausgedacht. Wir werden diese im Predigtplan frühzeitig veröffentlichen.

Die Änderung wurde nötig, da es ab dem neuen Jahr in Neubrück keine Besetzung der Pfarrstelle mehr geben wird. Auch darüber haben wir auf den letzten beiden Gemeindeversammlungen berichtet.

Wir wünschen uns sehr, dass dieses Angebot in Verbindung mit dem gemeinsamen Frühstück für ein neues Gefühl des Zusammenkommens am Sonntag sorgt, bei dem wir essen, Kaffee trinken (oder auch was anderes), Neuigkeiten austauschen und in guter Gemeinschaft in den Gottesdienst gehen.

Jörg Wolke